

まちの話題

—— 身近な情報をお寄せください
 掲載写真は差しあげます ——
 ☎ (84) 3111 (企画課) ✉ info@town.meiwa-gunma.jp

笑顔で和やかな時間

和の郷・保育園の交流会



町在宅介護センター和の郷で保育園との交流会が12月15日、同センターで開かれ、園児・入所者ら60人は楽しいひとときを過ごしました。この交流会は、世代間



の交流を通して、心のふれあいやぬくもりを伝えることを目的に行われたものです。園児たちは、八木節などの踊りやクリスマスソングを披露。また、お互いにプレゼント交換やおやつを食べるなど笑顔で和やかな時間を過ごしました。

年賀はがきを作成

IT講習会

11月27日から12月10日まで、中央公民館でIT講習会が開かれました。この講習会では、平日コースや土曜2日間コースなど5つのコースがあり、総勢69人が表計算や電子メール、簡単な文書・年賀はがきの作成など、基礎から中級レベルまでのパソコン操作を学びました。初級コースで年賀はがきの作成に参加したかたは「毎年、手書きの年賀状でしたが、今年はパソコンで年賀状に挑戦します」と話してくれました。



手作りを味わう

しめ飾り教室



明るい新年を迎えてもらうと、「しめ飾り教室」が12月12日、子どもからお年寄りまで38人が参加して中央公民館で開かれました。参加者は、地元ベテラン講師7人から五穀豊穡を願い、稲藁を使って縄を絞ることや松、みかん、榊などの飾り付けに取り組みました。参加者は「心を込めた手作りのしめ飾りは、味わいがあつていいですね。家族が健康でよい年が迎えられそうです」と話していました。